

11.5

Grau, Iris

Von: Ebert, Cornelia
Gesendet: Montag, 13. Juli 2015 13:12
An: Grau, Iris
Cc: Gambig, Sabine; Hagen, Gudrun
Betreff: Stellungnahme zu Initiativantrag des OR Mardorf am 19.05.2015 (TOP 8)

Hallo Frau Grau,

zum Initiativantrag des OR Mardorf aus der Sitzung am 19.05.2015 (TOP 8) kann ich Ihnen folgenden Zwischenstand mitteilen, den Sie unter Bekanntmachungen verkünden können:

Der Fachdienst Stadtgrün begrüßt grundsätzlich den Antrag zur Zusammenlegung der Spielfläche an der Schule und des Spielplatzes Alte Lindenstraße mit dem Ziel, die Spielfläche an der Schule als öffentliche Spielfläche langfristig zu erhalten.

Da die Nachnutzung des Schulgebäude bzw. die spätere Nutzer-/Altersgruppe noch nicht abschließend feststeht, ist es zurzeit für eine detaillierte Planung bzw. Umsetzungskonzept noch zu früh. Angestrebt wird, die Gestaltung des Außengeländes der Schule an die spätere Nutzung anzupassen, so dass empfohlen wird, den Initiativantrag nach abschließender Entscheidung zur Nachnutzung der Schule weiter zu verfolgen.

Vorsorglich wird für das Haushaltsjahr 2016 ein Budget für die Umsetzung von Spielgeräten vom Spielplatz Alte Lindenstraße an die Spielfläche an die Schule eingestellt.

Hinsichtlich der gewünschten Nutzungsänderung der Spielplatzfläche Alte Lindenstraße als Erweiterungsfläche für die Feuerwehr wäre eine Stellungnahme durch FD 30 (m.E. unter Einbindung der Stadtplanung) einzuholen. Hierzu kann ich nichts sagen.

Bitte an Frau Gambig: wenn ich etwas falsch wiedergegeben habe, bitte ich um Rückmeldung/Korrektur. Danke.

Mit freundlichen Grüßen
Cornelia Ebert

Stadtgrün
Telefon: -252

Theresenstraße 4, Eingang C

Grau, Iris

Von: Richert, Christoph
Gesendet: Mittwoch, 15. Juli 2015 12:38
An: Grau, Iris
Betreff: Stellungnahme zu Initiativantrag des OR Mardorf am 19.05.2015 (TOP 8)

Sehr geehrte Frau Grau,

aus meiner Sicht ist es nur zu unterstützen, wenn die frei werdende Fläche durch die Freiwillige Feuerwehr (weiterhin) genutzt werden kann.

Aktuell wird die Fläche ja schon als Übungsbahn für die Jugendfeuerwehr genutzt und das sollte gerne so bleiben. Mittelfristig könnten aber auch noch andere Platzprobleme - vor allem die Parkplatzsituation – verbessert werden.

Allein die Nutzung als Übungsbahn ist aber schon Grund genug, die Fläche der Feuerwehr zur Verfügung zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen
Christoph Richert

Fachdienstleitung
Recht, Versicherungen, Feuerwehr
Telefon: -466

Nienburger Straße 31